
- 1 - 

 

第２３回生涯学習フェスティバル報告書 

（２０１７年１２月３日 産業文化センターにて） 

 

入間市環境まちづくり会議 

地球温暖化防止部会 

１．ごみひろい隊 

１３年目を迎えたごみひろい隊の紹介を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．エコライフデー （アンケート集計） 

エコライフデーチェクシート２０１７冬バージョンより 

 

  

親子での参加の方が多かった 

ごみひろい隊 

 

  

 

  

 

 

ごみひろい隊のメンバー 

エコライフデー 
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１．暖房の設定温度をいつもより１℃低くし… 

２．暖房の利用時間を１時間減らした 

３．テレビをなど使わない時は主電源を切った 

４．部屋を出る時は明かりを消した 

５．ＬＥＤ照明を使用した 

６．冷蔵庫の扉はむやみに開閉しなかった 

７．トイレ（暖房便座）を使用しない時は便… 

８．タオルで良く拭いてからドライヤーを… 

９．炊飯器の保温機能を使わなかった 

10．食器を洗う時はお湯の温度を２℃低くした 

11．お湯や水をこまめに止めた 

12．お風呂は冷めないうちにみんなで続けて… 

13．お風呂の残り湯を洗濯に使った 

14．シャンプーや台所用洗剤などは使いすぎ… 

15．市町村のごみ出しルールにしたがって分… 

16．ご飯やおかずを残さず食べた 

17．野菜は旬のものを選んで食べた 

18．レジ袋を貰わなかった 

19．出かける時は水筒やマイボトルを持ち歩… 

20．出かける時は自動車に乗らずに徒歩・自… 
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件数 Ｎ＝150 

田中市長も参加 

 

  

田中市長と一緒に 
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感想など 

・前回よりも展示を観る人が大幅に減少した。他の団体のブースでも同様な現象が見られた、午後の時間まで屋外

でイベントを開催していためと考えられる。来年の開催には検討する必要があると思う。 

・ ごみひろい隊で集めたタバコを展示、４０００本のポイ捨てタバコを展示、見てその多さに驚いた人が多かった。毎

年ごみは減少しているのにタバコのポイ捨てが一向に減らない、少しでもタバコのポイ捨てがなくなることを願わ

ずにはいられない。 

・今回もエコライデーチェクシートのアンケートに来場者に投票して頂いた。１５０名の参加があった。親子づれが多

かった。子どもに説得されてシールを貼りつけする母親の姿を多く見かけた。学校では毎年実施されている行事だ

が親は初めて体験する人が多かった。 

・その他「携帯タバコケース」「ＪＴの啓発品のテッシュペーパー」は準備した分全部配することが出来た。 

・今回もごみひろい隊のメンバーに大勢お手伝いして頂いた。最後の後片付けまで付き合ってくれた方が多くいた。

感謝、感謝、ありがとうございました。                                            以上 

本多進記 

会場は閑散としていた 

 

午後まで行われたイベント 

  


